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Fwd: École Franco-Nord: école homogène

De: "Gauthier Nancy" <nancy_gauthier02@yahoo.ca>
À: "Patrick Gatien" <patrick_gatien@csf.bc.ca>, "Michel St-Amant"
<michel_stamant@csf.bc.ca>, "Fariba Daragahi" <fariba_daragahi@csf.bc.ca>,
"Caroline Picard" <caroline_picard@csf.bc.ca>, "Alain Paquin" <apaquin@csf.bc.ca>,
"Annette Azar-Diehl" <annette_azardiehl@csf.bc.ca>, "Roger Lagasse"
<roger_lagasse@csf.bc.ca>, "Marie-Christine Claveau" <mc_claveau@csf.bc.ca>,
"maasselin" <maasselin@fpfcb.bc.ca>, "Lucie Pineau" <lucie_pineau@csf.bc.ca>,
"Annie Bedard" <annie_bedard@csf.bc.ca>, "Robert Filion" <robert_filion@csf.bc.ca>,
"Marie-Pierre Lavoie" <mariepierre_lavoie@csf.bc.ca>, "APÉ Franco-Nord"
<ape_franconord@outlook.com>, "dolores patenaude"
<dolores_patenaude@csf.bc.ca>
Envoyé: Jeudi 14 Janvier 2021 18:39:39
Objet: École Franco-Nord: école homogène

 Prince George, le 14 janvier 2020
À qui de droit, 
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Nous vous écrivons concernant l’école homogène qui sera mise en place dans la
communauté de Prince George en septembre 2021. Nous sommes parents de trois enfants

fréquentant l’école Franco-Nord ( 7e année, 6e année et 1èreannée).

Premièrement,  le processus de consultation qui a été réalisé en novembre dernier n’était
pas pour demander l’opinion des parents sur les écoles homogènes, mais bien pour
sonder  les options d’enseignement ( en ligne, en présentiel, etc) ou encore les options de
choix de cours. Il est important de noter que l’école homogène n’a jamais été présenté
clairement aux parents.  L’opinion des parents de Franco-Nord, tel que présenté par les
différentes lettres envoyées par l’APE, est clair :  le programme secondaire francophone doit
rester à Duchess Park. Ce qui est encore plus déconcertant, c’est que malgré toutes les
inquiétudes et commentaires reçus, le CA  continue d’aller de l’avant avec l’école homogène
de Prince George et ce, en ne présentant aucun plan concret aux familles des élèves de

7e année. Cette situation est totalement inacceptable.

Il va sans dire que cette décision prise par le CA met énormément de pression sur les familles
et ce, dans une période de pandémie extrêmement difficile et stressante pour plusieurs. Le
conseil scolaire public 57 offrant le programme d’immersion à l’école Duchess Park a

commencé son processus de transfert pour les élèves de 8e année du 12 janvier au 2 février.
Les places en immersion étant limitées,  nous avons donc choisi  d’inscrire notre enfant au
programme d’immersion de l’école secondaire de Duchess Park. Qu’allez-vous-vous faire si
vous n’avez aucun élève inscrit en 8e année? C’est une possibilité que vous devez envisager
étant donné que plusieurs familles ont déjà fait le processus de transfert. 

En tant que parents, nous avons à cœur le programme francophone. Nous voyons les
bienfaits d’une petite école primaire.  Cependant, le bien-être émotionnel de nos enfants est
plus important que de faire « l’expérience » d’une école homogène à Franco-Nord avec peu
d’élèves et un manque de personnel. Il est à noter qu’aucun détail n’est présenté aux parents
concernant le plan d’avenir et que la communication du CA et celle du CSF avec les parents
est totalement absente.  Pourquoi avoir arrêté les consultations? Quand allez-vous nous dire
clairement ce qu’il va se passer en septembre 2021?  Veuillez noter que si votre plan est de
garder le programme secondaire à Duchess Park tel qu’il est présentement, nous réinscrirons

notre enfant au programme francophone en 8e année.

Par ailleurs, nous sommes peinés de constater que plusieurs familles quitteront le programme
primaire étant donné qu’ils ont des inquiétudes concernant l’avenir d’une école homogène.
D’ailleurs, une famille de trois enfants a quitté l’école Franco-Nord en janvier 2020 pour
s’assurer d’avoir une place à Duchess Park. Par conséquent, cette décision prise par les
membres du CA aura des conséquences néfastes sur la population de l’école primaire de
Franco-Nord. 

Pourquoi faire une “consultation” auprès des élèves, du personnel et des parents pour ensuite
continuer avec votre plan d’origine?   Pourquoi mettre autant de pression sur les familles en
leur faisant choisir entre le programme francophone et l’immersion? Les membres de la
communauté francophone s’attendent à avoir des réponses à leurs questions et inquiétudes.
C’est la responsabilité du CA/CSF de maintenir une communication ouverte et transparente et
ce, dans les plus brefs délais.  C’est l’avenir de nos jeunes francophones ainsi que de l’école
Franco-Nord qui est en jeu. 

Sincèrement, 

Aaron Amos et Nancy Gauthier
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